
ATA Nº 28/2019 – Da Comissão de Normas e Documentos do CMDCA – Conselho Municipal dos 

Direitos da Criança e do Adolescente de Capivari de Baixo – SC. 

Aos quatorze dias do mês de agosto de dois mil e dezenove, às quatorze horas, na sala de reuniões da 

Secretaria de Assistência Social, no endereço: Avenida Ernani Cotrim, 163, Centro, no município de 

Capivari de Baixo, reuniu-se a Comissão de Normas e Documentos do Conselho Municipal dos Direitos 

da Criança e do Adolescente (CMDCA), sob a condução de André Pinto Dalcarobo (APP), estando 

presentes os conselheiros: Vitor Cesar Paris (Secretaria de Obras), Luciane Ferreira Medeiros 

(Secretaria de Assistência Social), José Paulo dos Reis (SINTRESC) e Hamilton Gomes de Sousa 

(APAE). André abre a reunião dizendo que tem dois assuntos principais em pauta: Analisar a solicitação 

de renovação do registro do CEACA, e analisar a prestação de contas do projeto chancelado: Ateliê 

Grandes Encantos, do CEACA. E diz que tem outros assuntos que tem a pontuar, mas que deixará para 

o final. André pede que a Comissão fique à vontade para analisar os documentos apresentados pela 

entidade. Conselheiros folheiam analisando os documentos. Sabrina lembra que não recebeu a prestação 

de contas em versão digitalizada. Vitor observa que não está presente o balanço. André diz que tem um 

balanço, mas questiona se o balanço deve estar assinado. Vitor confirma, e diz que não tem o balanço, o 

balanço é registrado na junta comercial. André diz que a pendência é o balanço registrado, e assinado 

pelo contador. André sugere encaminhar ofício ao CEACA para que regularize essa questão do balanço 

no prazo de 10 dias. André diz que, com base na Cartilha do TCE de 2019: Práticas de gestão publica 

para utilização dos recursos do FIA, encaminhada a todos os conselheiros pela Sabrina, o CMDCA tem 

que fazer um parecer, porém com base na análise do setor jurídico e do contábil. José Paulo diz que eles 

devem fazer e encaminhar por escrito. André concorda. Luciane diz que quanto a isso devem verificar o 

prazo, pois às vezes demoram a dar o retorno. Vitor diz que se tiver algo gritante a comissão já pode 

analisar e encaminhar as suas observações. Luciane concorda. André diz que primeiro a comissão faz 

uma análise preliminar da prestação de contas, levam para a prefeitura, para análise do jurídico e da 

contabilidade essa pré-análise realizada, retornando para a Comissão, e só após submeter à plenária para 

expedir o parecer. André diz que é importante já anotar para colocar no Regimento Interno. 

Conselheiros concordam por unanimidade. André diz que para analisar a prestação de contas devem 

verificar o valor e a nota. Sabrina alerta que essa é a parte que a Rosa informou que é o controle interno 

que deve fazer. André diz que é facultativo a comissão analisar ou não, mas que após com certeza será 

verificado pela prefeitura. André verificou folha a folha todas as despesas efetuadas em relação à obra e 

o custo, expondo aos conselheiros. André diz para reforçar que está presente nesta comissão o Vitor, que 

tem conhecimento do assunto por ser do setor de obras. André diz que observou que não foi constatada a 

aplicação do recurso do FIA transferido para o projeto. André sugere colocar na recomendação, que foi 

observado que durante três meses o recurso ficou parado, observando que houve pagamentos, mas não 

rendimentos. Hamilton diz para colocar como orientação que os recursos permaneçam em contas 

remuneradas. André observa que podem acrescentar nos documentos, e reforça que foi disponibilizado 

através do google drive o Edital, o Regimento Interno do CMDCA e a lei municipal do CMDCA para os 

conselheiros da Comissão de Normas analisarem, e atualiza a Luciane que estava de férias, orientando 

que os conselheiros que ainda não receberam, solicitem o envio do link para ter assesso, pois farão 

reunião específica para discutir essas questões, também daqui a 10 dias quando será verificada a 

pendência do CEACA. André pergunta à comissão de fiscalização, presente dela o conselheiro Vitor, 

como está a obra no CEACA, questionando se finalizou. Sabrina observa que na visita realizada foi 

mencionado que a entidade apresentaria uma solicitação de aditivo, pois pretendiam continuar a obra. 

Vitor diz que não está com pintura e elétrica. André fala sobre as ações que estão sendo realizadas da 

rede e solicita que mais pessoas se voluntariem. Sabrina questiona qual o documento que irá 

confeccionar para a prefeitura. André diz que é a recomendação juntamente com a prestação de contas. 

E, nada mais havendo a tratar-se, foi encerrada a reunião às 15h30min. E, para constar eu: Sabrina 

Medeiros da Silva, assistente administrativo do CMDCA, lavrei a presente ata que, após lida e aprovada, 

segue subscrita pelos membros presentes. 


